

Un mystérieux reptile volant observé en Algérie en 1902



étonnante histoire survenue au début du XXème siècle près des côtes algérienne ...

Au mois de mars 1902, plusieurs pêcheurs travaillant à Philippeville (aujourd'hui appelé Skikda) ont capturé dans leurs filets un **surprenant monstre marin**. Selon les différents témoignages recueillis, il ressemblait à une immense tortue dont la carapace ne mesurait pas moins de 2 mètres. Mais le plus étrange, c'est que cette « » inhabituelle possédait deux ailes semblables à celles des chauves-souris.

Les pêcheurs qui contemplèrent ce monstre marin racontèrent qu'ils l'avaient vu voler juste au-dessus de l'eau. Grâce à

Il n'existe aucune créature connue qui puisse correspondre à cette description. Les marins ont-ils confondu cette

Le mystère de ce reptile volant est, encore à ce jour, un mystère ...

Sources

- [Marines étrangères](#), [La Croix des Marins](#), 23 mars 1892
-

Cryptozoologie - 16 juillet 2022 - Wakonda - CC-BY 3.0